

Sky Airline tramita permisos de operación en Ecuador

Sky Airline apuesta por Ecuador e inició el proceso de creación y certificación de Sky Airline Ecuador, convirtiéndose en la primera aerolínea de bajo costo en Ecuador. Además, busca operar a través de Fly Airline Ecuador Flyair.

Como parte de su crecimiento internacional, principalmente en Sudamérica, Sky Airline llega a Ecuador como una nueva filial beneficiando al mercado doméstico ecuatoriano y, a la vez, sumándose a las filiales de Chile y Perú.

Quito sería su base, y desde allí realizaría vuelos a Gua-

Sky Airline, aerolínea low cost de origen chileno, tramita permisos para operar en Ecuador a través de Fly Airline Ecuador Flyair.



yaquil, Manta, Cuenca, Santa Rosa, Loja y Francisco de Orellana, así como a las islas Baltra y San Cristóbal, en las Galápagos.

Estas son las rutas y frecuencias propuestas por Sky Airline:

- Quito-Guayaquil; Guayaquil-Quito; con hasta 33

frecuencias semanales.

- Quito-San Cristóbal; San Cristóbal-Quito; con hasta tres frecuencias semanales.

- Guayaquil-San Cristóbal; San Cristóbal-Guayaquil; con hasta tres frecuencias semanales.

- Quito-Manta; Manta-Quito; con hasta siete frecuencias semanales.

- Quito-Cuenca; Cuenca-Quito; con hasta siete frecuencias semanales.

- Quito-Francisco de Orellana; Francisco de Orellana-Quito; con hasta siete frecuencias semanales.

- Quito-Loja; Loja-Quito; con hasta siete frecuencias semanales.

- Quito-Santa Rosa; Santa Rosa-Quito; con hasta siete frecuencias semanales. 